



Messages reçus par Anne Marie Schmitt en 2011

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE-MARIE

Dimanche, 24 Avril 2011, à 10 heures,
Fête de Pâques.

“Mes chers enfants,
Chaque année, vous vivez la mort du Christ.
Vous faites pénitence et sacrifices. Et le dimanche de Pâques, Jésus est ressuscité de la mort. Il est apparu à Ses Disciples et à plusieurs personnes.

Mes chers enfants, demandez à Dieu de répandre la Lumière et la Paix dans le monde entier. Dieu avertit tous ceux qui font le désordre et dirigent le monde. Il n'y a que l'argent qui compte, même si les pauvres n'ont plus de toit au-dessus de leur tête, ni à manger. Où va ce monde ? Qu'on écoute la supplication de votre Mère du Ciel, Qui fait tout pour vous aider.

Pour vous, Mon enfant, gardez votre courage. Je suis toujours avec vous dans vos prières.

Et vous, Mes chers enfants qui sont toujours à Holving pour prier le Rosaire, Je vous donne la force et le courage de rester fidèles à Dieu et à votre Mère du Ciel.

Au revoir à tous Mes enfants que J'aime et Joyeuses et Saintes Pâques, en union de prières.

ALLÉLUIA, ALLÉLUIA,

JÉSUS EST RESSUSCITÉ.”

NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING.

EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Dimanche, le 14 Août 2011, à 19 heures,

Vigile de la Fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

“Loué soit Jésus-Christ, Mon enfant !

A l'occasion de ce beau jour de l'Assomption où le Ciel et la Terre sont en fête, Je viens parmi vous pour vous donner des messages très importants. Je sais que vous êtes toujours sur la Place bénie pour prier le Rosaire et entonner vos beaux chants. Merci à tous Mes enfants qui se donnent de la peine pour Dieu et pour leur Maman du Ciel.

Mon enfant, vous vous faites des soucis pour la source.

Cette eau n'est pas pour boire, elle est pour se purifier le visage et les mains. Elle mn près du cimetière ; ne vous en faites pas, cela viendra. Il n'y à que l'argent qui compte dans la vie, et vous le savez bien. Merci pour votre courage et pour tous ceux qui sont avec vous pour vous aider.

Je suis là pour vous donner la force et le courage. Dieu a besoin de Ses enfants qui L'aiment.

Mes chers enfants, dans le monde entier, cela ne va plus. Il n'y a que meurtres et des guerres. Les uns sont trop pauvres et les autres trop riches. Dieu n'existe plus pour le monde d'aujourd'hui. Mais cela ne peut plus durer longtemps.

Quand le vase est plein, il déborde.

“Oui, les grands de ce monde ont toujours de grands projets, mais sans Dieu cela ne marche pas, c'est plutôt la fin.” Voilà les Paroles de Notre Seigneur Jésus-Christ.

Mes chers enfants, Je termine Mon message et Je vous prie de beaucoup, beaucoup prier pour le monde entier. Que le monde doit réfléchir sur ce que Dieu leur demande : la Paix dans les Nations et Pénitence, Sacrifices et Prières. Que le Saint-Esprit vienne sur tous dans le monde entier.

Je termine Mon message et de tout Mon Cœur Je suis avec vous,
Mes chers enfants, tous les jours. Je vous bénis au Nom du Père et du
Fils et du Saint-Esprit. Amen.

ALLÉLUIA, ALLÉLUIA, JÉSUS EST PARMI VOUS !

Que l’Esprit-Saint vienne au secours de ce monde. Votre Mère du
Ciel.”

MESSAGE DE LA TRES SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.
Lundi, le 21 Novembre 2011, vers 15 heures.

Fête de la Présentation de la Très Sainte Vierge Marie au Temple.

“Loué soit Jésus-Christ, Mon enfant !

Je vous donne quelques messages. Je voulais vous laisser quelque temps de repos. Vous en avez aussi besoin à votre âge.

Ce beau jour où Je suis venue pour la première fois chez vous à Holving, le 08 Novembre 1990 - 21 ans - et vous, Mes chers enfants, vous êtes restés fidèles à votre Mère du Ciel.

Merci de tout cœur à vous, Mes enfants.

L'Amour de Jésus est partout là où on garde la Foi. Jésus n'a jamais chassé personne, au contraire, Il cherche Ses brebis perdues. Le monde fait le contraire pour certaines personnes. Les autres sont les pécheurs, mais attention : Dieu est correct. Il connaît chacun de vous. Il est le Maître du Ciel et de la Terre.

Mes chers enfants, gardez votre Foi. N'écoutez personne.

Faites toujours ce que votre Mère du Ciel vous dit et n'abandonnez jamais Holving. Elle vous demande : priez beaucoup pour le Saint Père et pour les Prêtres, surtout pour l'Évêque. C'est la plus belle chose que vous pouvez faire pour votre Maman du Ciel. Merci. Mes chers enfants.

Dans quelques semaines, c'est Noël. Là, où l'Enfant-Jésus viendra dans le monde : c'est le plus beau jour de l'année.

Préparez-vous pour ce beau jour.

Au revoir à tous Mes enfants que J'aime. À bientôt.

Loué soit Jésus-Christ !

ALLÉLUIA ! ALLÉLUIA !”